# My Town Topics -まちの話題-



#### 年から5部門で実施 ラジオ体操コンクールを開催

11月25日、池の川さくらアリーナで、ラジオ体 操第一の動作を競い合う第3回日立市長杯ラジオ体 操コンクールが開催されました。今年度は「小学生 の部」「中学生の部」「高校生・大学生の部」「事業 所の部」「地域団体の部」の5部門で行われ、市外 の団体も参加可能に。応募があった 66 団体、1,301 人の中から、動画による予選会を通過した全5部門、 各上位3団体が、この日、個性豊かな演技を行いま した。



台原 あぶくま PANDA'S





明秀学園日立高等学校 M D J Second generation



コンクール結果(部門別)

| 順位            | 優勝                                  | 準優勝                          | 第 3 位                             | 応募団体数       |
|---------------|-------------------------------------|------------------------------|-----------------------------------|-------------|
| 小学生の部         | 日立市立東小沢小学校                          | 河原子海っこチーム<br>(河原子小学校 児童)     | 日立市立大沼小学校<br>6年2組                 | 31 団体・750 人 |
| 中学生の部         | 台原 あぶくま PANDA'S<br>(台原中学校 生徒)       | 日立市立助川中学校吹奏楽<br>部 武羅卍 (ブラバン) | 日立市立大久保中学校<br>男子バスケットボール部         | 11 団体・132 人 |
| 高校生・<br>大学生の部 | 明秀学園日立高等学校<br>MDJ Second generation | 明秀学園日立高等学校<br>MH ☆ 14        | 日立さくら日本語学校                        | 6団体・104人    |
| 事業所の部         | TEAM ごばりき<br>(㈱日立製作所:東京都)           | 日立南部会郵便局チーム                  | KAWARAGO GuruGuru<br>(河原子小学校 教職員) | 9団体・157人    |
| 地域団体の部        | チームタックル!<br>(日立市レスリングクラブ)           | レースレースライン<br>(市内声楽サークル)      | 日立市消防団第 12 分団                     | 9団体・158人    |







#### 測の事故や災害に備えて 関係機関とのトリアージ訓練を実施

11月18日、南部消防署で大規模災害事故対策訓練(トリアージ訓練)が行われました。この訓練は、事故や災害で多数の負傷者が発生した際に、関係機関との連携や迅速な救出救護活動を行うために実施するものです。訓練は、JR大甕駅付近で乗用車とバスが衝突し、通勤・通学途中の多くの歩行者が巻き込まれたことを想定して行われ、消防本部のほか、医療関係者や警察、大学など12の機関から115人が参加。各機関が連携して救出救護訓練を行いました。





# プレイタ ともを産み育てやすい社会の実現を目指して おが 「ベビーファースト運動」活動宣言

11月21日、市役所で「ベビーファースト運動」の活動宣言式が行われました。ベビーファースト運動は、子どもを産み育てたくなる社会の実現を目指して、日本青年会議所が提唱し、全国の自治体や企業に参画を呼びかけているものです。この日、小川市長は「子育ては日立市で 希望を持って子どもを産み育てられるよう全力で支え、応援します」と宣言。「引き続き安心して子育てできる環境づくりを推進していく」と話しました。



## 煎所諏訪ひまわり チャレンジコーヒーバリスタで日本一に

諏訪町の就労支援事業所ひまわりの職員と利用者によるチーム「焙煎所諏訪ひまわり」が、障害のある方によるバリスタコンペティション「チャレンジコーヒーバリスタ 2023」で日本一に輝きました。11月24日、市役所を訪れた同メンバーは、小川市長に優勝報告をし、ハンドドリップの実演を披露。メンバーの一人は、「ひまわりのような笑顔になってほしいという思いを込め、コーヒーを入れています」と話しました。





# 世

### くてシャキッとした茂宮白菜 学校の給食で子どもたちが堪能

日立市が誇る特産品である「茂宮白菜」を使ったすき焼きが、市内の学校給食で提供されました。茂宮白菜は、市南部の茂宮地区で栽培された白菜で、シャキッとした食感と甘味が特徴です。給食を食べた子どもたちは「甘くておいしかった」「シャキシャキいい音がした。また食べたい」などと笑顔を見せていました。茂宮白菜は、大和田町のJA常陸みなみ直売所や市内のスーパーなどで、例年、1月初旬まで販売されています。ぜひご賞味ください。